

三矢の訓

学校だより
令和2年3月16日
第13号
岡山市立伊島小学校

電話 (086) 252-2251
FAX (086) 252-5657
URL <http://www.city-okayama.ed.jp/~ishimas/>

新型コロナウイルス感染症対策のため、小学校は臨時休業中です。

2月27日、国の発表に関連して岡山市立の学校でも3月2日から3月25日までを臨時休業にしています。保護者の皆様におかれましては、突然のことですぞかし対応に苦慮されたことと推察します。学校の方も突然でしたので、休みに入る準備もままならないまま、臨時休業がスタートしました。登校日を設けて休業中の家庭学習などに対応しましたが、十分とは言えません。家庭での過ごし方が重要と重要です。皆様のストレスも気になります。どうぞ穏やかに落ち着いた毎日をお過ごしください。私たち教職員も早い収束を祈るばかりです。なお、休業中にも連絡がつきやすいように配信メール『オクレンジャー』への加入を是非お勧めします。

【6年生を送る会】

(スローガン)

ありがとう 伊島の偉大なリーダーたち～新しい未来へ勇気をもって突き進め～

3月6日に予定していた「6年生を送る会」は、2月28日に急遽行いました。

上記の感染症対策のため、場所を中庭に変更し、6年生が並んでいる前に、それぞれの学年が登場して出し物を披露しました。プログラムの内容も少し変更して行いました。『お世話になった6年生に感謝の気持ちを伝えたい』と5年生の実行委員会が中心となり、準備から司会・進行までがんばって行いました。

練習が十分でない中でいきなり本番です。しかし、さすが伊島っ子、どの子どもたちも一生懸命熱い気持ちを込めて表現をしていました。



入場



1年生の出し物

「だれにだっておたんじょうび」



2年生の出し物「スイミー」

終わりに近づいた頃、中庭では、5年生と6年生が向かい合って並んでいます。4年生以下の子どもたちは、中館の廊下、北館の教室、そして、渡り廊下に陣取り、中庭を見つめ全校で『HAPPINESS (ハピネス)』を歌いました。声の響き方が幻想的で、体育館とは違った良さを感じました。「6年生のために」を合い言葉に気持ちを一つにしてやり遂げている姿に胸が熱くなりました。

「伝統の引き継ぎ」として、6年生の運営委員会から5年生の運営委員会に校旗が手渡されました。5年生からは、「今までありがとう6年生。これからは、私たちが良き伝統を受け継ぎます。」と力強いメッセージが贈られました。バトンは、146年目につながりました。



3年生の出し物「運動会種目」



4年生の出し物「ごんぎつね」



サプライズのくす玉



児童会による校旗の引き継ぎ



5年生からの「応援メッセージ」



6年生からの「あいさつと歌」



全校の歌「HAPPINESS」



退場

各学年が作成したお祝いメッセージは、体育館に掲示できませんでしたので、校内に掲示しております。

【京山公民館ESDフェスティバル（1月25日）】

テーマ『15うか京山ESD』

第15回京山フェスティバルが1月25日、26日に行われました。25日の土曜参観の後、6年生代表の子どもたち11名が、総合的な学習の時間に取り組んだ学びをプレゼンテーション資料を示しながら分かりやすく発表しました。6年生は、この一年間交流を続けてきたカンボジアの日本語学校の友達に何が出来るかを考え、取り組みました。学習や生活に役立つ物を製作して送ることもしました。

毎年、取組内容や説明資料、堂々とした発表態度に参観者からたくさんのお褒めの言葉をいただいております。こうした経験が、自分の自信となり、一步ずつ成長できているのだと感じます。会の最後には、駆け付けてくださった大森市長様も加わり記念撮影が行われました。



6年生の発表